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ひとつのつぼみはいちどしかひらかない 文責：校長 佐々木

２学期の締めくくりに向けて（お知らせとお礼と）

校庭の木々の葉も、色づく間もなく舞い始めました。短い秋を満喫する間もないほど、足早に
冬がやってきました。大きな行事が終わり、校内は落ち着いた雰囲気で授業が進められていま
す。各教室ではストーブの運転も始まりました。

《２学期末の通信票について》
今年度から２学期の通信票の「学校からの所見欄」を外すこととしました。１２月に全校生徒

対象で行う三者面談の際に、学級担任から話す内容と重なってしまうためです。三者面談では
お子さんの将来に向けての可能性や、今後の生活のことなど幅広く充実した（３年生は進路決
定に向けた）話合いとなるよう努めて参りますので、御了承ください。
なお、通信票には「総合的な学習の時間」に学んだことや取り組んだことを2学期末には記述

いたします。行事と関連付けた内容となりますので、三者面談にいらっしゃらない御家族の皆様
にも、お子さんの学校での頑張りは伝わるものと考えております。
なお、学年末の通信票では、お子さんの一年間の頑張りや次年度に向けた願いを、「学校から

の所見欄」に丁寧に記述します。御理解のほどよろしくお願いいたします。

《１２月３日の日曜参観について》
後日日程等が書かれた御案内のお手紙を配付します。
１年生も２年生も、学年の保護者集会では修学旅行のことについて話題が出されます。
授業中のお子さんの様子はもちろんですが、お子さんの所属する学年全体の様子など、ぜひ

保護者集会で学年スタッフの話に耳を傾けていただければ、と思います。
普段なかなか学校に足を運べない御家族の皆様、お待ちしております。

《青森県中学校総合文化祭出演》（YouTube特設サイトで、１２月３１日まで限定公開中）
１１月１０日（金）、八戸市公会堂（舞台発表部門）と八戸市美術館（１２日まで展示発表部

門）会場に開かれたこの文化祭に、本校生徒からもたくさん出演しました。
展示部門には、３年生の２名の素晴らしい習字の作品が出品されました。
舞台発表部門では、オープニングのナレ

ーションと左比代虎舞を披露しました。文化
祭で虎舞を担当した１～２年生による演技は
会場を沸かせ、観客として見守った文化祭
でのえんぶり担当の生徒たちが、声をかけ
たり拍手をしたり、また報道部２年生の女子
２名は、大会を印象付けるナレーションを完
璧にこなすなど、素晴らしい活躍ぶりでした。
このほかに、県大会で１位を獲得した英語弁論や北稜中学校のえんぶり、白銀南中学校の合

唱など、普段は触れることのない文化を体いっぱいに感じた一日となりました。

１１月１１日付デーリー東北より



♬始まりました！

「未来への懸け橋講座」 １１月後半の行事予定

【第一弾 １１月６日（月）】 １７日（金）テスト週間（～２３日）

講師：八戸警察署小中野交番 ２２日（水）職員会議

所長 中村典一 さん ２３日（木）勤労感謝の日

巡査 松崎涼佳 さん ２４日（金）四次考査

警察という仕事の主な内容と役割から警察の ２５日（土）議会ふれあいミーティン
歴史、警察組織のあれこれなど、とても丁寧にお グ（於：小中野公民館）

話しくださいました。 ※小中野のまちづくりについて、地

また仕事のやりがいとしては、「人を助けること 域住民の方々と市会議員の皆さん

ができること」「困っている人の力になれること」な で話し合います。本校からは２年

どをお話しくださいました。 生生徒会役員４名が参加します。

２７日（月）生徒委員会

２９日（水）生徒朝会

小中野小・中学校ジョイント

スクール（小学６年生の中

学校訪問）

３０日（木）学年会議

生徒からは、どのような資格が必要か、怖いと思ったことはないか、武道は習った方がいいか、
などたくさんの質問が出され、警察官という職業への、関心の高さがうかがわれました。

【第２弾 １１月１３日（月）】 講師：ジャズピアニスト 馬場葉子さん
（八戸市出身 岩手県盛岡市在住）

いつもの未来への懸け橋講座は、放課後に希望制で行っていますが、今回は講演＋演奏とい
う形なので、体育館で全校生徒が参加して行いました。

遠い存在のように感じられる「ジャズピアニスト」。実は現
在に至るまで、たくさん悩んだり挫折したりしながら歩んで
きた馬場さんの人生が、ピアノの演奏の合間に語られまし
た。「人生は無限ではない。だから、諦めずに好きなことに
取り組んだ方がいい。」という、生徒の気持ちを高める話し
ぶりに、勇気をもらった、と話している生徒がたくさんいまし
た。また、馬場さんも後日、御自身のブログで、「真剣なまな
ざしで話を聞いてくれて嬉しかった。」と書いてくださってい
ました。

本校の大きな特色である「未来への懸け橋講座」は、２月ぐらいまでにあと４回ほど計画して
います。生徒たちの良い刺激になることを願って進めて参ります。

予告＜学校評価アンケートについて＞
来週後半をめどに２学期の学校評価アンケートについてのおたよりを配付します。１学期と同

じ方法（QRコードを読み込む）で行います。御協力のほど、よろしくお願いします。




